
新型（しんがた）コロナウイルスワクチン接種（せっしゅ）

の予約（よやく）について

予約（よやく）には、①～④の情報（じょうほう）がひつようです。スムーズに

予約（よやく）をするために送られてきた接種券（せっしゅけん）を準備（じゅん

び）してください。

① なまえ ② せいねんがっぴ ③ けんばんごう ④ でんわばんごう

どちらでも、５ 人までいっしょに予約（よやく）できます。２ 人以上（いじょ

う）をいっしょに予約（よやく）するときは全員分（ぜんいんぶん）の接種券（せ

っしゅけん）を準備（じゅんび）してください。

< 予約方法（よやくほうほう）>

① 電話予約（でんわよやく） �岡崎市（おかざきし）コロナワクチンコールセンター

０ ５ ７ ０ － ０ ４ ９ － ９ ０ ０ （ ９ ： ０ ０ ～ １ ８ ： ０ ０ ）

② Web 予約（よやく）

予約（よやく）サイト: https://okazaki.rsv4citizens.jp

（ ９ ： ０ ０ ～ ２ ０ ： ０ ０ ）
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